



みのしま

令和3年5月24日
有田市立箕島小学校
第14号

交通安全ルールを守って命を守ろう



箕島小学校の通学路には車の通行量の多い大きな道がたくさんあります。スピードを出して走っている自動車も多いので、道路を歩くときや自転車で通行するときには、細心の注意が必要です。

また、子どもたちが登下校時に歩道を広がって歩いている様子を見かけるときがあります。自転車が通行可能な歩道も多いので、歩くときは道路から離れた側を広がらずに歩くようにしましょう。また、自転車で歩道を通るときは、歩いている人に当たらないように気をつけて、一列で走行するように気をつけましょう。

道を横断するときは、信号や横断歩道を利用して、左右をよく確認してから通りましょう。前方の信号が青でも、右折や左折の車があるので気をつけましょう。また、信号が変わるときに突っ込んでくる車もあるので、気をつけましょう。横断歩道を渡るときも、止まらずに走ってくる車もあります。車が止まるのを確認して、手を上げて通りましょう。待ってくれた車にもお辞儀をしましょう。

自転車は「車」です。道路を通るときは、左側を走行しましょう。2台並んでの走行（並進可の標識がある場合を除く）、傘を差しての運転、手放し運転、夜間にライトをつけない運転などはたいへん危険で、法律で禁止されています。絶対にしないようにしましょう。

学校では、このようなことを子どもたちに指導しています。ご家庭でも

お子様と交通安全についてよく話し合ってください。交通ルールやマナーの向上につとめ、自分の命や他の人の命を守るようにご指導お願いします。

また、登下校時にはたくさんの地域の方々が子どもたちを見守ってくださっています。感謝の気持ちを込めて、元気に挨拶をするようにお伝えください。

がっこうたんけん 二年生が一年生を引率



5月13日（木）、1・2年生が生活科の時間に「がっこうたんけん」をしました。グループに分かれて、2年生が1年生を優しくリードしながら、校内を巡りました。



TEAM MINOSHO ★ ONE TEAM